



Atletas del Concepción Arenal consiguen buenos resultados en pruebas combinadas

FERROL
Redacción

El Sábado, en sesiones de mañana y tarde, se celebró en el estadio de La Malata el campeonato provincial de pruebas combinadas, en el que participaban dos atletas del Concepción Arenal, que habían conseguido clasificarse para este campeonato. Los resultados fueron: medalla de bronce y tercera clasificada, en pentathlon infantil, Ana García y cuarta clasificada en tetrathlon alevín, Rebeca Sánchez.

Por otro lado, en Vigo se celebró el campeonato gallego cadete federado aire libre, en el que participaron 17 atletas del Ría de Ferrol, que tuvieron una buena actuación y consiguieron la medalla de oro y dos de plata. Cristina López, en 3 kilómetros marcha, con 16.26:0, campeona ga-

llega y medalla de oro; Zaida Saavedra, en 100 metros vallas, con 16:46 y Alberto Barros, en 100 metros lisos, con 11:76; en semifinales, 11:70, subcampeones gallegos y medalla de plata. El cuarto puesto en 300 metros vallas, con 48:26, en semifinales 47:92 fue para Zaida Saavedra y para Natalio Rico, en triple salto, con 9,80 metros. Natalia García obtuvo el quinto puesto en jabalina, con 23,96 metros; disco, 25,12 m.; peso, con 8,44 m., y Mónica Tizón, en 600 metros lisos, con 1.54:29. Fueron sextas Susana Rascado, en jabalina, 23,84 m.; Purificación Ceballos, en triple salto, con 9,37 metros; Baltasar Lourido, en 600 metros lisos, con 1.29:73. Otros puestos: séptimo para Montserrat Pereira en 3.000 metros lisos, con 10.47:54; octavo para Barca Freire, en triple salto.